



# Les Sapeurs-Pompiers

L'année 2019 a été marquée par nos traditionnelles manifestations qui remportent toujours un fort succès, la journée tripes au mois d'avril et le barbecue au mois de septembre. Merci à tous d'avoir répondu présents, cela nous encourage à continuer d'organiser de tels événements afin de partager des moments conviviaux.

Nous avons terminé l'année par notre Sainte Barbe qui a eu lieu le 24 novembre marquée par le retour de notre Chef de Centre, Thierry. Il a souligné la solidarité, la convivialité et la disponibilité de chacun au sein du Centre. A cette occasion, il a reçu son insigne de Chef de Centre.



Au cours de cette cérémonie, plusieurs sapeurs-pompiers ont été promus. Yannick Rocuet, Cyril Cousin, Jonathan Quenneville et Kylian Rocuet ont reçu leur distinction de 1<sup>ère</sup> classe, Eléonore Guillouard a reçu le grade de Caporal et Laurent Maunoury a été félicité pour l'obtention de son permis poids-lourd. Michel Fromont a reçu une médaille d'honneur pour ses 10 ans de service. Nous souhaitons également la bienvenue à nos trois nouvelles recrues : Chloé Demeude, Ophélie Brosse, et Baptiste Macé.



Nous tenons à vous rappeler que nous restons disponibles auprès de la population. Les Sapeurs-Pompiers, Le Président de l'Amicale et le Chef de Centre vous présentent leurs meilleurs vœux pour cette année 2020.

**Le Chef de Centre**  
**Thierry GUILLOUARD**

**Le Président de l'Amicale**  
**Frédéric LEMASSON**